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Local

Planeación trabaja en la estratificación Tensa calma hacia el sur del Cauca MinDefensa hace un llamado de urgencia al Congreso para que apruebe Código de Policía
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El arquitecto Francisco Zúñiga, jefe de Planeación Municipal dialogó con esta casa editorial
para informar a la ciudadanía que ya existen representantes de la comunidad permanente de la
estratificación, quienes trabajarán mancomunadamente con la Administración Municipal para
hacer los correspondientes arreglos a la estratificación que trajo más de 8 mil reclamaciones en
toda la ciudad y malestar en los habitantes.  
 “Estamos pendientes de que hagan su posesión para iniciar trabajos que vamos hacer con
ellos, y uno de los trabajos es el proceso s es la propuesta de modificación de algunos sectores
en la estratificación producto de las reclamaciones”. 
Zúñiga en diálogo con el DIARIO DEL CAUCA, explicó que ve positivo los avances que se han
venido realizando en este casi primer semestre de la Administración Gómez. “Nosotros vemos
que el volumen ha ido disminuyendo ya que se ha venido trabajando constantemente, esto se
considera positivo porque creemos que la problemática se ha ido mitigando”.  
Asimismo se invita a la comunidad a acercarse a la Oficina de Planeación para hacer su debida
solicitud ante el proceso de estratificación que se realiza. 
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